

LA PURETE D'AME

Fiodor Dostoïevski

La tragédie de la plupart des gens bons, c'est l'absence de répartie au moment même où ils sont attaqués.

Les autres exploitent toujours ce point faible, et remportent des victoires injustes — des batailles brèves, décisives, douloureuses.

L'esprit pacifique et la conscience droite ne trouvent la réponse juste qu'après coup... une fois l'instant passé, une fois la joute perdue.

Ce n'est pas de la bêtise, non —

Mais une pureté d'âme... peut-être trop pure pour ce monde.